HK

H&K AG

PRESSEMITTEILUNG

Oberndorf, 05. Juli 2023

Heckler und Koch verstärkt Unternehmenskommunikation mit neuer Pressesprecherin

Julia Döhler ist seit dem 1. Juli 2023 als neue Pressesprecherin bei Heckler & Koch tätig. Mit der Einunddreißigjährigen setzt das Unternehmen verstärkt auf Kommunikation und Transparenz.

Frau Döhler war vor ihrer Anstellung bei Heckler & Koch dreizehn Jahre lang Soldatin bei der Bundeswehr. Dort absolvierte sie neben der Laufbahn zum Offizier auch eine Ausbildung als Radio-Redakteurin. Später leitete sie die Presseabteilung der NATO School im bayerischen Oberammergau.

Diese Erfahrungen bringt Frau Döhler jetzt in der Presseabteilung bei Heckler & Koch ein. Ihr besonderer Fokus liegt auf dem Ausbau der Kommunikation mit nationalen und internationalen Medienvertretern.

Frau Döhler: "Ich freue mich sehr auf die neue Herausforderung und bin stolz in einem weltweit erfolgreichen Unternehmen wie Heckler & Koch arbeiten zu dürfen. Gemeinsam mit meinen Mitarbeitern in der Presseabteilung möchte ich die klare und offene Kommunikation des Unternehmens nach außen fortsetzen und so dafür sorgen, dass sich die Öffentlichkeit ein möglichst umfangreiches Bild über uns machen kann."

Vorstandsvorsitzender Dr.-Ing. Jens Bodo Koch freut sich über die weitere Verstärkung der Abteilung Unternehmenskommunikation: "Als weltweit führender Hersteller von Handfeuerwaffen, wissen wir um die Bedeutung öffentlicher medialer Wahrnehmung. Daher stellt Frau Döhler als Pressesprecherin dieses wichtige Bindeglied zwischen dem Unternehmen und der Öffentlichkeit dar."